

令和5年度新川地域介護保険・ケーブルテレビ事業組合
ケーブルテレビ放送番組審議会だより

■コロナウイルス及びインフルエンザ感染症予防の観点から、今回は書面審議としました。

1. 意見募集 3月下旬実施

2. 出席者 番組審議会（敬称略）

会 長 上田洋一（学識経験者）

委 員 梅津將敬（入善町社会福祉協議会）

荻野弘文（黒部まちづくり協議会）

坂井英次（（一社）黒部・宇奈月温泉観光局）

篠田真実（みな穂農業協同組合）

上澤聖子（（一社）朝日町観光協会）

3. 議事

（1）番組への意見交換

①「宇奈月温泉開湯100周年 おんな囃家二人旅」

放 送 日：2024年1月1日（月）～

番 組 尺：60分

■概 要

高岡市伏木出身で富山県初の女性落語家、そしてヨガインストラクターの肩書をもつ三遊亭美よしさんと妹分の立川幸路さんが開湯100周年を迎えた宇奈月温泉でグラス制作を体験したり、グルメを堪能しました。黒部峡谷樺平では大自然に囲まれてヨガもしました。また、落語家らしく、行く先々では小咄、謎かけも披露しました。最後は宇奈月温泉の三題噺を作り、お客さんの前で披露しました。制作の意図として、宇奈月温泉開湯100周年の節目に地元を盛り上げると共に、全国に発信し県外からも広く注目して頂けるように正月特別番組として企画しました。この番組は全国23ケーブル局で放送しました。

② 番組「シャッフル」副題「祝！開湯100周年記念 宇奈月温泉がアツい🔥春編」

放 送 日：2023年4月28日（金）～

番 組 尺：30分

■概 要

2023年に開湯100周年を迎えた宇奈月温泉を題材に、その歴史や魅力などを春夏秋冬の全4回でお届けする番組です。春編はカフェモーツァルト、映え写真スポット紹介、ブロンズ像でポケてみよう、お酒のお宿喜泉の紹介、柏や店頭の手湯、歴史を振り返り、視聴者プレゼントなどを盛り込みました。制作の意図として、地域振興や歴史文化の紹介はもちろんのこと、年4本シリーズで制作するのは、みらーれTVでこれまでになかった取り組みで、1つの地域で季節ごとに表情が違う姿をお届け

けしたいと考え企画しました。

(2) 報告事項

- ・2023年視聴者アンケート集計結果報告

4. 審議概要

(1) 番組への意見交換

①「宇奈月温泉開湯 100 周年 おんな囃家二人旅」

- ・宇奈月温泉を盛り上げている地元の皆さんが次々登場されて、開湯 100 周年記念の正月特別番組として華やかでいい番組だった。
- ・地産地消の「食の幸」を交えて、宇奈月温泉の魅力をたっぷり盛り込んだ素晴らしい番組。
- ・樺平でのヨガや、三題噺のネタなど、新しい宇奈月温泉黒部峡谷への期待や新たなヒントも感じることが出来た。
- ・ユーチューバーやインフルエンサーによる観光地や商店を紹介する企画は沢山あるが、落語家とヨガインストラクターとのコラボは斬新でつつい最後まで見入ってしまう。

②「シャッフル」副題「祝！開湯 100 周年記念 宇奈月温泉がアツい🔥春編」

- ・番組全体を通して宇奈月温泉の魅力や雰囲気が十分に伝わっていると感じ、近くに住んでいる私も知らないスポットなどが紹介されていて、個人的にも行ってみたいと感じた。
- ・トロッコ電車の紹介では宇奈月の自然や景色の良さ、トロッコ電車の古き良き魅力も感じられ、幅広い年齢層の方に興味を持ってもらえるのではないかと感じた。
- ・開湯 100 周年を迎えた宇奈月温泉の歴史や魅力を伝えようとする意欲を感じる企画であり、季節ごとに年 4 本のシリーズというのも腰の据わった取り組みと言える。
- ・宇奈月温泉街を紹介することが観光客の滞在時間を確保することに繋がり、消費を促すことに役立っていると思う。お店、人は地域の宝なので、これからも継続して番組制作をしてほしい。